

**Protokoll  
der BV-Sitzung am 06.08.2018  
18:30 – 21:30 Uhr**

<b>Anwesend:</b>	<b>Entschuldigt:</b>	<b>Gäste:</b>
Dilay Dagdelen	Bünyamin Cikan	Karim Arihir (ab. 18.55 Uhr)
Robert Irmischer	Said Ali Hossin	Servan Deniz
Marion Kheir	Deniz Seyhun	Lutz Dühr
Christina Lemcke		Dr. Klaus Gloede
Hana Saky		Thomas Pezala
		Michael Rohr
		Dana Saky
		Gerhard Tenner
		Yannik Wiedenbrück (ab 18.55 Uhr)

**Tagesordnung**

1. Bestätigung / Kontrolle des Protokolls der Sitzung vom 18.06.2018
2. Aktuelles und Berichte
3. Friedensfest am 1.9. (Antrag von Thomas Pezala und Barbara Giessmann)
4. Unterstützung der Zeitschrift M&R
5. Aufhebung des Beschlusses bezüglich der Finanzierung von Koma Ferasin
6. Antrag Teilnahme am Drachenbootrennen
7. Antrag Weihnachtsfeier OV Nord
8. Bericht aus den Ortsverbänden
9. Finanzen
10. Öffentlichkeitsarbeit
11. Mitgliederentwicklung
12. Terminplanung und Themenspeichen
13. Sonstiges
14. Geschäftsordnung des BV
15. Termin Wahl der Delegierten zum 7. LPT
16. Termin für Vorstellung des Projekts „Beteiligungsfüchse“ – mail „Interesse an Austausch“ vom 6.5

**Protokoll:** Robert Irmischer

**Leitung:** Dilay Dagdelen

## **1. Bestätigung / Kontrolle des Protokolls der Sitzung vom 18.6.2018**

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt noch nicht vor, wird von Dilay aber zeitnah nachgereicht. Eine Verständigung über das Protokoll vom 18.06. erfolgte nicht.

## **2. Aktuelles und Berichte**

Klaus berichtet über die „Neue linke Sammlungsbewegung“. Servan berichtet, dass Oliver Rabitsch beim morgigen Netzwerktreffen als Integrationsbeauftragter verabschiedet wird. Der Bezirksverband beschließt, sich in geeigneter Weise bei ihm für seine geleistete Arbeit zu bedanken.

## **3. Friedensfest am 01.09.**

Ein eigenes Friedensfest wird wegen der knappen verbleibenden Zeit als nicht mehr realistisch angesehen. In diesem Fall zeigt sich, dass die Arbeitsabläufe im Vorstand verbesserungswürdig sind, da die erste Version dieses Antrages bereits seit Monaten vorlag, aber nicht behandelt wurde. Lutz ruft morgen bei der LINKEN Glienicke an, um mehr über das dortige Fest in Erfahrung zu bringen. Der Vorstand wird dann ggf. zur Teilnahme dort aufrufen.

## **4. Unterstützung der Zeitschriften M&R und „Junge Stimme“**

Dilay schickt Informationen zur Zeitschrift M&R rum und bringt zur nächsten Vorstandssitzung Exemplare der „Jungen Stimme“ mit, damit der Vorstand eine qualifizierte Entscheidung über eine etwaige Unterstützung treffen kann.

## **5. Aufhebung des Beschlusses der Finanzierung bezüglich „Koma Ferasin“**

Der Vorstand beschließt einstimmig, den Beschluss zur Förderung der Veranstaltung von Koma Ferasin aufzuheben.

## **6. Antrag Finanzierung der Teilnahme am Drachenbootrennen (400 EUR)**

Der Vorstand lehnt die Finanzierung mehrheitlich (3 zu 2) ab.

## **7. Antrag Finanzierung Weihnachtsfeier OV Nord (400 EUR)**

Der Vorstand beschließt einstimmig, dass jeder Ortsverband pro Jahr 1.000 Euro in Eigenregie für seine Arbeit ausgeben darf. Der Antrag auf Finanzierung der Weihnachtsfeier des OV Nord ist somit obsolet.

## **8. Bericht aus den Ortsverbänden**

OV Süd: 14.09. MV „Druck auf kurdische Aktivisten“ mit einem eh. HDP-Abgeordneten Ahmed Yildirim

OV Nord: 23.08. MV zum Volksbegehren Videoüberwachung in Kooperation mit der LAG Bürgerrechte und Demokratie

## **9. Finanzen**

Lutz schickt die Finanzordnung und die Finanzdaten morgen per Mail zu. Der Vorstand stimmt dem vorliegenden Finanzplan einstimmig zu.

## **10. Öffentlichkeitsarbeit**

Lutz stellt die neue Version der Homepage vor und beschreibt verbleibende „Kinderkrankheiten“. Für einen regelmäßigen Newsletter die Zuarbeit aus der Mitgliedschaft.

## **11. Mitgliederentwicklung**

Seit der letzten Sitzung gab es drei Zu- und drei Abgänge.

## **12. Terminplanung und Themenspeicher**

03.09. MV des Bezirksverbandes

17.09. Vorstandssitzung

Thema nächste MV: Gesundheit mit Wolfgang Albers; wenn Wolfgang nicht kann: „Neue Türkei“ mit Hakan

## **13. Sonstiges**

Der BV wird bei dem Gedenken an den letzten Mauertoten in Glienicke durch Micha vertreten.

## **14. GO des BV**

Lutz wird beauftragt, bei der Landesschiedskommission nachzufragen, ob die nicht angegriffenen Beschlüsse in der Online-Abstimmung weiterhin Bestand haben.

Der vorliegende Entwurf wurde 3/0/2 abgelehnt.

Die weitere Debatte wird auf die Septembersitzung vertagt.

## **15. Termin Wahl der Delegierten zum 7. LPT**

Die Mitgliederversammlung zur Wahl der Delegierten zum 7. Landesparteitag soll am 01.10. stattfinden.

## **16. Termin für Vorstellung des Projekts „Beteiligungsfüchse“- Mail „Interesse an Austausch“ vom 06.05.**

Der BV bittet die Fraktion, diesen Austausch im Rahmen einer ihrer Fraktionssitzungen zu ermöglichen